

## A LANGON, DE NOUVELLES FOUILLES ONT PERMIS DE RETROUVER DE NOUVEAUX OSSEMENTS



Depuis vendredi dernier, de nouvelles fouilles ont été entreprises à Langon où furent découverts, le mois dernier, deux cercueils en pierre. Les fouilles sont dirigées par M. Merlin, professeur d'histoire ancienne à la Faculté des Lettres de Rennes, qui a exhumé les squelettes fort incomplets de cinq nouveaux corps. M. Merlin, que l'on voit sur notre photo du bas examinant un morceau d'os, est aidé dans ses travaux par trois jeunes étudiants. Il ne lui est pas encore possible de préciser à quelle époque peuvent remonter les inhumations. Sur la photo du haut, MM. David et Leblanc, les deux propriétaires du terrain où furent effectuées les découvertes.

